



ニコニコ桜あかい通信



2020年度も最後の1か月になりました。2月は急な気温の上がり下がり激しく冬と初夏が行き来して、体調維持が大変でしたが、手洗い・うがい・消毒などの行動が定着している効果もあり例年のような冬ならではの感染疾患が増える事もなく、元気に過ごせたのはとてもありがたかったです。未満児によくみられる感染性胃腸炎も今の所影を潜めているようです。庭の畑はネギや麦が伸びてきて、クローバーやカラスノエンドウの小さな芽が出ています。凸凹にした通路は子どもたちのお気に入り、凸山を走り跳び、細長い谷を何度も行き来し楽しんでます。3月22日進級式以後は、各部屋の環境整備、順次移動になります。3月27日（土）は厨房大掃除をさせて頂きたく、保育必要なご家庭にはお弁当持参をお願いいたします。三寒四温の季節が春を前に進めます。

新年度入園の子ども達の面接を、2月8日からおよそ毎日4名づつ24日迄来て頂き密を避けて面接を終えました。2020年度の入園時も、入園式を中止し、様々な保護者参加の年間行事も縮小したり、取りやめたりしてきました。再度発出された緊急事態宣言で感染が抑えられているのをチャンスとし、4・5歳児のみ参観を決断しました。該当保護者の皆様には、事前調整のゆとりもなく、申し訳ありません。改めてお詫びいたします。……子どもたちの成長の証を垣間見て頂く事ができましたら嬉しい限りです。様々な制限があったコロナ禍の生活も1年になります。お陰様で関係した感染の発生もなく、現在も無事過ごしている日常も、保護者の皆様方の新しい生活への意識や行動のお陰と感謝しています。ウイルスとの共存がやむを得ない世界になっていくかもしれませんが、日々改善しながら、どのような方法なら保護者の皆様に参加の機会を増やすのかを検討し、前に進みたいと思います。

1 月	《今月の予定》
2 火	3日とも4・5歳児参観
3 水	雛祭り・入園時・月例健診
4 木	
5 金	
6 土	美味しかったサンマご飯
7 日	
8 月	
9 火	
10 水	誕生日会
11 木	
12 金	ミモザサラダ
13 土	
14 日	
15 月	
16 火	お別れ会
17 水	
18 木	
19 金	卒園party
20 土	
21 日	
22 月	進級式・順次部屋移動をします
23 火	
24 水	
25 木	
26 金	
27 土	厨房大掃除：出席児お弁当日
28 日	
29 月	
30 火	
31 水	

0歳児 だいち 1歳児 うみ

だいちぐみで過ごすのもあと1ヶ月です。近頃の子どもたちは、とにかく「お友だち大好き！」で、自分から手を繋ぎに行ったり「こっちはよー」と呼んだり。お友だちの上着や帽子を届けたり…。（自分のことはあとまわし！）持って遊びたい物、したい事、食べたい物などを伝えることもはっきりしてきました。そんな子どもたちが来月はうみぐみさんになります。お友だちが増えて楽しみなこともたくさん毎日を経験で、元気に過ごして欲しいと思います。一年間、様々な状況でのご協力ありがとうございました。

お部屋でじっとなかなかしてられない！動くことが大好きなうみ組さん。ちょっと横を向いていると、あの棚の上も机の上も助木の上もよじ登り、高いところを動いていたり、両足ジャンプができる面白さが判り、低い台からびよ～んびよん、友だちを誘って乳児園庭では、ぐるぐる走り回るのも大好きです。友だちと歌ったり、おしゃべりも弾み、たくさん「一緒に」を重ね大きくなりました。もり組になる日を楽しみにしながら毎日をご一緒にしたいと思います。

右近・中井・伊藤・森田・北川・横尾

2歳児 もり

先月から自分のコップを用意して使っているもり組さん。自分専用のコップを手にとるたびに味わえる特別感にニマリ顔。早くコップを使いたくて「お茶くださいー！」の声が目撃される日もありました。うがいは保育者の声掛けで「お口の中のバイキンをなくそう！」とゆすいだり上を向いてガラガラうがいにチャレンジ！したりする姿が見られています。<できる！>と様々なことに興味を示して友だちと共に繰り返し、うっかりしたり励まされたりしながら大きくなってきた子どもたち。習慣ついたことも成長中なこと沢山！その数だけ思い出があります。つき組まで残り少ない日々、またひとつかわいい姿が見られることを楽しみに過ごしたいと思います。大川・御立・土井

またあしたも いっしょにね

3歳児 つき

寒い日は水たまりに張った氷を見つけたら舞う雪を喜び手をあげたり…暖かい日にはほかほかお日さまを浴びながら日向ぼっこしたり、栽培しているお野菜の様子を見に行き、もうすぐ春かな？と心待ちにしているこどもたちです。春が来たらみんなはほしぐみさん。折り紙を折れるようになったり、おはしを使うようになったり、日々の中でお兄さんお姉さんになっていくことを感じながらつきぐみさんとしての残り1か月、できたよ！楽しいね！嬉しいね！の気持ちをたくさん重ねていきたいです。

樽井・寺田・小深田

kitchen：鶏川・石原・近藤

例年2月末から3月の初旬に味噌を仕込みます。4・5歳児がく何かがどうなっていくのか？やってみよう！と興味津々に参加し味噌玉を作ります。味噌玉は10カ月程かかって熟成し園の給食になります。園の美味しい給食には庭の柑橘類や果実・収穫野菜・味噌が役立ち豊かにしています。様々な美味しい味や料理の色彩・漂ってくる香り等が成長を促している嬉しい！！と、あかり組には最後の3月、リクエストメニューに腕を振ります。



4歳児 ほし 5歳児 あかり

寒かった冬に終わりを告げるようなポカポカ陽気も増えてきました。子どもたちは毎日暖かい太陽の下、元気いっぱいです！ほし・あかり組は一年の締めくくりにお店屋さんごっこをしています。自分たちでしてみたいお店を挙げる所からスタート。グループに分かれた後は「どんな商品がある？」「何で作ろう？」と話し合っ、考えて、試して、を繰り返す少ずつイメージを形にしていって姿がありました。小さいクラスを巻き込んでやりとりを楽しんでいきたいです。また、あかり組は卒園まで一か月足らずとなりました。激しい寒暖差に気を付けながら残りの日々を大切に、共に過ごして行きたいです。

戸田・関・柴崎・本田

